

En la Viña Santa Cruz de Lolol

Párvulos del Jardín Infantil de Panamá visitaron teleférico y observatorio astronómico

Invitados por la Fundación Cardoen, siete niños y niñas del centro educativo de la localidad santacruzana recorrieron también el Museo del Automóvil

Los siete niños y niñas que asisten al Programa de Centro Educativo y Cultural de la Infancia (CECI) de Junji en la localidad de Panamá, en la comuna de Santa Cruz, conocieron el teleférico, el Museo del Automóvil y las aldeas de la Viña Santa Cruz, en la comuna de Lolol, en el marco de una invitación cursada por Fundación Cardoen.

En la oportunidad, los preescolares disfrutaron de las instalaciones de la viña en compañía de sus familiares y ampliaron su horizonte con un poco de historia de la cultura local y de la técnica, aprendiendo de manera práctica durante los recorridos.

“Para nosotros lo más importante es promover en nuestros niños y niñas un apego a su entorno y un paso importante es mostrarle lo que existe a su alrededor para que lo conozcan y valoren”, destacó María Elena Claro, directora regional de la Junji.

Por su parte, Paula Aguilera, relacionadora pública de la Fundación Cardoen, destacó que la alianza con la Junji se inserta en su programa de generar gratuidad de acceso a sus museos para 10 mil estudiantes de sectores vulnerables de la región.

Los niños y niñas que asisten al Programa CECI de Junji viven en sectores rurales donde las condiciones de dispersión geográfica y ruralidad no permiten el funcionamiento de un jardín infantil tradicional.

En convenio con el Ministerio de Desarrollo Social, los actuales CECI operan en virtud de convenios con los municipios de San Fernando, Santa Cruz, La Estrella, Las Cabras y Peumo, que en su conjunto permiten atender a 104 niños y niñas en la región.



Los siete niños y niñas del Jardín CECI de la localidad de Panamá, visitaron la Viña Santa Cruz y el Museo del Automóvil de la Fundación Cardoen.



La emoción fue parte del recorrido, cuando los niños subieron a las Aldeas en el teleférico de la Viña Santa Cruz.



En las aldeas del cerro Chamán los párvulos aprendieron también algo de la historia de los pueblos originarios.



En el Museo del Automóvil, los visitantes conocieron antiguos modelos que circularon por las calles de Chile.